

Instan en Cuba a priorizar la vida ante huracán Ian y mantener la disciplina

Image not found or type unknown

Huracán Ian

La Habana, 27 sept (RHC) La presidenta del Consejo de Defensa Provincial en la occidental provincia de Pinar del Río, Yamile Ramos, reiteró hoy la necesidad de priorizar la vida de las personas ante la proximidad del huracán Ian a Cuba.

Afirmó que cerca de 40 mil personas están evacuadas, la mayoría en casas de amigos y familiares y otros en 55 centros habilitados en el territorio pinareño.

Sobre la actual campaña tabacalera y el impacto negativo de Ian, la funcionaria precisó que se protegieron las casas de tabacos, teniendo en cuenta sus características y requerimientos.

Relativo al tema del abasto de agua potable a la población, afirmó que en los próximos días reforzarán el suministro del recurso mediante carros cisternas.

Durante una transmisión televisiva, la funcionaria llamó a la responsabilidad individual, a asumir todas las medidas de protección, así como a cumplir con las medidas establecidas para estos momentos.

En Artemisa, la presidenta del Consejo de Defensa Provincial, Gladys Martínez, llamó priorizar la disciplina, la protección individual y los bienes materiales ante la cercanía del huracán Ian a Cuba.

Durante un recorrido por sitios de interés social en la provincia, la funcionaria comprobó las condiciones para el abasto de agua a la población, la cobertura de grupos electrógenos, y la disponibilidad de camas en los hospitales.

Asimismo, evaluó la situación de la agricultura, los productos que están en proceso de cosecha, y la situación de las presas cuyo llenado está en el 72%.

Aseguró que los alimentos de las bodegas están protegidos, y que se aprobó la venta de los productos de la canasta básica correspondiente a octubre.

En transmisión televisiva, refirió que Artemisa tiene más de 12 mil evacuados, muchos en casa de amigos y familiares y otros en albergues, a quienes se les garantizó la alimentación y atención médica.

El Instituto de Meteorología pronosticó que el evento meteorológico pudiera tocar territorio cubano por la zona sur de la provincia más occidental del país, específicamente entre la conocida playa Boca de Galafre y la comunidad de La Coloma. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300451-istan-en-cuba-a-priorizar-la-vida-ante-huracan-ian-y-mantener-la-disciplina>



Radio Habana Cuba